



**智頭小学校通学路  
「ストップマーク」設置**

交通事故防止のため、智頭警察署は智頭小学校通学路の交差点3ヶ所に「ストップマーク」を設置しました。ストップマークは、交差点での不意の飛び出しによる事故や大型車両の巻き込み事故防止を目的としています。交通弱者が犠牲となる痛ましい事故を未然に防ぐため、町民一人ひとりが交通ルールを守り、安心して暮らせる智頭町を目指しましょう。



智頭小学校児童によってストップマークが設置される様子



植樹活動後の記念撮影の様子

**第1回「智の木の森づくり@智頭町」  
植樹活動を行いました！**

10月4日(火)天木森林公園

大阪大学の職員らが中心となって設立し、社会貢献活動を行ってきた「智の木協会」が、全国各地で樹花を植樹する「智の木の森づくり」を天木森林公園からスタートさせました。

植樹活動には約20人の同協会会員が参加したほか、金兒町長、同協会の寺谷理事長も出席し、コナラやホオノキなどの苗木をひとつひとつ植樹しました。

**みんなの理想を実現へ！ちづNEXT調印式  
10月5日(水)智頭中学校**

智頭中学校と株式会社クレコ・ラボは、今年度のちづNEXT事業みんなの理想「CHIZU PARK」実施に向けて調印式を行いました。

同事業は智頭中学校の生徒たちが、町民グラウンドに期間限定の公園を設置するというもの。併走支援業務を行う同社の代表取締役の興津 世禄さんと生徒代表の嶋田 一磨さんが契約書に調印しました。



握手を交わす興津さんと嶋田さん